

Amplio despliegue humano y de equipamiento

# Incendio afecta a Concepción y hay alerta roja provincial

- Además, solicitaron evacuar el sector El Durazno, en la comuna de Penco, por la rápida propagación del siniestro.

**U**n incendio forestal afectaba ayer a los sectores Puente 1 y Puente 3 en la comuna de Concepción, Región del Bío Bío. Producto de esto, se decretó alerta roja y en una actualización cercana a las 20:00 horas se amplió la alerta roja provincial.

Hasta anoche, un técnico, 8 brigadas de Conaf, 1 maquinaria pesada, 2 helicópteros, 4 aviones cisternas, 1 avión de observación y 1 Hércules C-130 se encontraban desplegados para el combate de la emergencia. Así como ocho compañías del Cuerpo de Bomberos de Concepción.

Además, desde el organismo solicitaron evacuar el sector El Durazno, en la comuna de Penco, por la rápida propagación del siniestro. “Efectivamente, la alerta SAE que es para Penco es por el incendio que se está produciendo en Concepción. Un incendio complejo de acceso (...) el viento va hacia el norte, por lo tanto, por eso, la evacuación es hacia ese sector”, señaló a La Radio, el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz.

De acuerdo con Conaf, 300 hectáreas han sido consumidas por las llamas.

Debido a la emergencia, existen desvíos desde la Autopista del Itata, específicamente en los kilómetros 71 y 68, hacia la ruta del sector Rafael.

Cerca de las 20:00 horas, desde Senapred ampliaron la alerta roja para la provin-



**De acuerdo con Conaf, 300 hectáreas han sido consumidas por las llamas.**

cia de Concepción debido a este incendio que fue calificado como de “comportamiento extremo”.

“Con la actualización y ampliación de Alerta Roja, se movilizarán todos los recursos necesarios y disponibles, en apoyo adicional a lo ya desplegado por Conaf, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred) de esta forma, se ac-

tuará para controlar la situación, dada la extensión y severidad del evento”, detallaron. Al momento de esta actualización no se registran personas ni viviendas afectadas.

De esta manera, el municipio convocará a un Cogrid para analizar la situación y activar el plan de emergencia comunal para evaluar posibles evacuaciones de los sectores que se podrían ver amenazados.

**TEC**  
**GAS NATUR**

**SERVICIO TI**